

## Allemagne



«L'Allemagne attache beaucoup d'importance à la mise en œuvre d'un mécanisme d'enquête le long de la ligne de contact du Karabakh,» a déclaré l'ambassadeur d'Allemagne en Arménie **Matthias Kiesler**.

"L'Allemagne, en tant que pays président de l'OSCE, espère que les Etats membres approuveront le financement nécessaire à la mise en œuvre du mécanisme d'enquête et l'expansion du Bureau du Représentant personnel du Président en exercice de l'OSCE.

Lorsque l'Allemagne a pris la présidence de l'OSCE cette année, elle a indiqué l'importance de la mise en place d'un climat de confiance à la ligne de contact. Pour cela, nous devons étendre l'autorité du Bureau de Andrzej Kasprzyk.

Après l'accord conclu entre les Présidents de l'Arménie et de l'Azerbaïdjan, la présidence allemande s'efforce de prendre des mesures pour la création de ces mécanismes», a précisé Matthias Kiesler.

Il a exprimé l'espoir que le budget sera approuvé par tous les Etats membres du Groupe de Minsk de l'OSCE.

(...)

**Le bureau de la chancelière Angela Merkel** a répondu lundi au président Recep Tayyip Erdogan concernant le vote du Bundestag sur le génocide des Arméniens.

Erdogan a condamné avec colère les onze députés allemands d'origine turque, qui soutiennent le «terrorisme» en soutenant le Parti des travailleurs du Kurdistan (PKK), et a exigé que des «tests sanguins" soient effectués pour voir "quel espèce de Turcs qu'ils sont."



Le porte-parole de Mme Merkel, **Steffen Seibert**, a déclaré lundi que : «si Berlin considère également le PKK comme un groupe terroriste, il est tout à fait incompréhensible pour nous d'associer des élus du parlement avec le terrorisme.

La résolution est une initiative politique qui a pris naissance au Bundestag, qui est un des organes indépendants de notre constitution, élu démocratiquement.

Le Bundestag a pris une décision souveraine. Cela doit être respecté. C'était le message que Mme Merkel avait transmis au président turc.»

La communauté turque d'Allemagne qui s'est largement opposée au vote du génocide, a néanmoins critiqué Erdogan concernant la pression de son gouvernement et celle de ses partisans sur les législateurs allemands d'origine turque.



«Nous trouvons les menaces de mort et les demandes de tests sanguins odieuses. Je pensais que l'époque où les gens ont été définis par leur sang avait pris fin en 1945. Ceci est absolument hors de propos", a déclaré son président **Gokay Sofuoglu**.

Depuis, Cem Ozdemir a été placé sous protection policière après avoir reçu des menaces de mort anonymes.

(...)

La chancelière **Angela Merkel** est revenue sur les propos du président Erdoğan concernant le vote du Bundestag sur le génocide des Arméniens.



"Les législateurs de la Chambre basse du Parlement allemand sont élus librement, sans exception, et les accusations et les déclarations qui ont été faites par la partie turque sont incompréhensibles," a-t-elle déclaré lors d'une conférence de presse

conjointe avec le président **Ilham Aliyev** en visite à Berlin.

Les propos injurieux d'Erdoğan ont été largement rapportés dans les médias allemands et notamment ceux concernant les législateurs allemands d'origine turque.

Revenant au conflit du Haut-Karabakh, elle a précisé :

«La Russie joue et continuera de jouer un rôle clé dans la résolution du conflit du Haut-Karabakh. Nous allons utiliser nos relations pour soutenir le gouvernement russe, ainsi que les deux autres coprésidents américain et français du groupe de Minsk, dans la résolution du conflit du Haut-Karabakh".

Le vote du Bundestag concernant le génocide des Arméniens a fortement déplu au président Aliiev, qui par solidarité pour son ami Erdogan a écourté son voyage.